

# JOURNALIST

## Koramil 0824/21 Puger Karya Bakti TNI Bantu Pengecoran Masjid Baitul Jannah Desa Mojosari

Siswandi - [PUGER.JOURNALIST.CO.ID](http://PUGER.JOURNALIST.CO.ID)

Dec 10, 2023 - 19:32



JEMBER – Dalam percepatan pengerjaan cor lantai atas Masjid Baitul Jannah Desa Mojosari Kecamatan Puger Kabupaten Jember, Pengerjaan cor plat beton tersebut dilakukan dengan Karya Bakti TNI Koramil 0824/21 Puger bersama warga masyarakat. Pada Minggu 10/12/2023.





Karya Bakti dengan sasaran pengecoran plat beton atap dengan volume panjang 20 meter lebar 30 meter dan tebal 20 cm tersebut, dipimpin langsung oleh Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendra Faizar dengan melibatkan anggota TNI dari Koramil 10 orang, anggota Koramil jajaran Kodim 0824/Jember 30 orang, pemuka agama dan pemuka masyarakat serta warga masyarakat sekitar masjid sebanyak 75 orang.

Salah satu warga masyarakat Nurkholis 37 tahun yang tinggal di sebelah kanan masjid tersebut, saat kami wawancarai menyampaikan terima kasih kepada Bapak-bapak TNI yang ikut turun membantu pengecoran masjid ini.



Desamping membantu percepatan pengerjaan tentunya kehadiran Bapak-Bapak TNI ini lebih memotivasi kegotong royongan kami warga masyarakat, kami lebih semangat lagi menyelesaikan pembangunan masjid ini. ujar Nurkholis.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/21 Puger Kapten Arm Hendra Faizar menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kita membantu percepatan pengerjaan masjid ini, agar dapat segera ditempati ibadah oleh

masyarakat.



Dengan pembangunan menggunakan dana swadaya masyarakat sehingga akan lebih hemat apabila kita kerjakan dengan karya bakti TNI seperti ini, sehingga dana pekerja dapat dialihkan untuk kebutuhan material lainnya. Tegass Danramil 0824/21 Puger tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan karya bakti TNI tersebut, tidak hanya memiliki nilai dalam memantapkan kemanunggalan TNI – Rakyat, namun juga memiliki nilai ibadah bagi kita semua yang melaksanakan karya bakti TNI tersebut. Tegasnya. (Siswandi)